

Das weckt Lesefreude

Kinder, Eltern und Veranstalter sind zufrieden mit der „Nacht der Bibliotheken“

LÜNEN. Strahlende Kinderaugen, glückliche Eltern und ein zufriedenes Team der Stadtbücherei sowie des Fördervereins: Die „Nacht der Bibliotheken“ hat Spaß gemacht und die Lesefreude geweckt. „Ein voller Erfolg“, so die Organisatoren.



Gut besucht war der Bücherflohmarkt des Fördervereins.

RN-Foto Beuckelmann

Unter dem Motto „Deine Bibliothek: Wilder als du denkst“ stand am Freitag das Lesen an erster Stelle. So las Jasmin Ens, Auszubildende der Stadtbücherei, Kindern das Bilderbuch „Wo die wilden Kerle wohnen“ von Maurice Sendak vor. Etwa 20 Kinder hatten es sich auf Kissens in einer Leseecke bequem gemacht und lauschten gespannt. „Plötzlich wuchs ein Wald im Zimmer“, sagte Jasmin und zeigte bunte Bilder. Sie bezog die Kinder in die Geschichte von Max ein, der von seiner Mutter ohne Essen ins Bett geschickt wurde und dann das Reich der wilden Kerle eroberte.

Viele Kinder bastelten anschließend Masken, während Eltern und Großeltern in Büchern schmökerten. Louis und Nele (beide 10 Jahre alt), fanden die Aktion toll. Katrin

Prinz – sie kam mit ihrer Tochter Josephine – sagte: „Ich komme zum ersten Mal in Ruhe hierhin und genieße das so richtig. Es ist eine schöne Idee.“

Bücherei-Rallye

Bei einer Bücherei-Rallye erkundeten Kinder die Einrichtung an 14 Stationen. Sie mussten Fragen beantworten. Die Belohnung: Süßigkeiten und „Bücherwürmer“.

Interessant, doch weniger frequentiert, war ein Info-Angebot im Internetcafé rund um das Ausleihen von digitalen Büchern, Hörbüchern oder Zeitschriften und Zeitungen. Die „Onleihe Hellweg

Sauerland“ – eine 24-Stunden-Bibliothek – ist ein Angebot von 21 Bibliotheken im Regierungsbezirk Arnsberg und ermöglicht mit einem Stadtbücherei-Ausweis ohne weitere Kosten via Internet den Zugang zu über 17000 Medien, darunter 14000 eBooks. Anna Kaiser, stellvertretende Leiterin der Stadtbücherei, erklärte mit Michael Teichert vom Förderverein Stadtbücherei die „Onleihe“ und betonte, dass sie sich im Aufwind befinde: „Bis Ende 2012 hatten wir in Lünen 314 aktive Nutzer und 8136 Ausleihen.“

Sehr zufrieden war der Förderverein der Stadtbücherei mit dem Ergebnis des Bücherflohmarktes. Aus den Einnahmen soll die Arbeit der Stadtbücherei unterstützt werden.

Volker Beuckelmann

Autorenlesung am 14. März

Zur Internationalen Woche gegen Rassismus bietet die Lüner Initiative gegen globale Armut (LIGA) eine Veranstaltung in der Stadtbücherei an.

Autor Wilfried N'Sondé wird am Donnerstag, 14. März, ab 19.30 Uhr aus seinem Buch „Das Herz der Leopardenkinder“ lesen.
www.luenen.de/stadtbuecherei

Bei uns im Internet:

Fotostrecke So vielseitig war die „Nacht der Bibliotheken“
www.RuhrNachrichten.de/luenen



Jasmin Ens (M.), Auszubildende der Stadtbücherei Lünen, präsentierte eine Vorleseaktion zum Bilderbuch „Wo die wilden Kerle wohnen“ für Kinder ab 4 Jahren.

RN-Foto Beuckelmann